



“El diálogo siempre existe, el asunto es que la Reforma ya está en manos del Legislativo: Sheinbaum. Pág. 4

SHEINBAUM TAMBIÉN DESCARTA REUNIRSE CON MINISTRA PRESIDENTA DE LA CORTE

“AHÍ ESTÁ el diálogo en el Parlamento (abierto)”, afirmó Claudia Sheinbaum Pardo, virtual presidenta electa de México, como respuesta a la petición de la ministra presidenta de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), Norma Piña Hernández, al señalar que nunca se negara a sostener un diálogo, pero en el tema de la reforma al Poder Judicial de la Federación (PJF) el espacio es el Poder Legislativo.

La próxima presidenta del país, reiteró que ya la iniciativa de reforma está en el Poder Legislativo, desde donde se ha abierto el diálogo en el que todos están invitados, mismos en lo que ya participaron los ministros.

Sobre las aseveraciones de la ministra presidenta de que con la reforma llegarán “los más populares, no los más preparados”, la virtual presidenta dijo que eso “es falso” porque no es una cuestión de popularidad además de que el pueblo



Aseguró que el diálogo está en el Legislativo. Cuartoscuro

es inteligente.

Sobre la otra petición de la ministra presidenta, dijo que serán los diputados quienes decidan si aceptan esas conclusiones o no porque reiteró que la reforma está en sus manos.

Elia Cruz Calleja